



Oficina de Desarrollo
de las Telecomunicaciones (BDT)



Ref.: Circular BDT/DKS/IDA/066

Ginebra, 23 de mayo de 2025

- Administraciones de los Estados Miembros de la UIT
- Palestina (Resolución 99 (Rev. Dubái, 2018))
- Miembros de Sector de la UIT
- Instituciones Académicas de la UIT
- Organizaciones regionales y otras organizaciones internacionales
- Organizaciones regionales de telecomunicaciones
- Reguladores
- Oficinas Nacionales de Estadística (ONE)
- Contactos de indicadores de telecomunicaciones/TIC mundiales
- Fondos, Programas y organismos especializados de las Naciones Unidas y OIEA

Asunto: Invitación al 20º Simposio Mundial de Indicadores de las Telecomunicaciones/TIC (SMIT-25) Ginebra, Suiza, 22-23 de septiembre de 2025

Estimada Señora/Estimado Señor:

Me complace invitar a su organización a participar en el 20º Simposio Mundial de Indicadores de las Telecomunicaciones/TIC (WTIS-25), que es el principal foro mundial de estadísticas de desarrollo digital. El evento está organizado por la Oficina de Desarrollo de las Telecomunicaciones (BDT) de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) y se celebrará los días 22 y 23 de septiembre de 2025 en la Sede de la UIT en Ginebra, Suiza.

Dedicado al tema "WTIS@20: pasado, presente y futuro de las estadísticas de desarrollo digital", la edición 2025 permitirá reflexionar sobre los progresos realizados en las casi tres décadas que han transcurrido desde la celebración del primer Simposio en 1996, destacando las prioridades actuales y explorando los nuevos datos necesarios para sustentar el desarrollo digital en un entorno evolutivo.

A continuación del WTIS-25, del 24 al 26 de septiembre. se celebrará la [13ª reunión del Grupo de Expertos sobre Indicadores de TIC en el Hogar \(GEH\)](#) y la [16ª reunión del Grupo de Expertos sobre Indicadores de Telecomunicaciones/TIC \(GEIT\)](#), también en Ginebra. Por separado se enviará la invitación a las reuniones del GEH y el GEIT que, por primera vez, incluirán un taller práctico de un día para profesionales de la estadística del desarrollo digital. Estos tres eventos conformarán la semana de las estadísticas de desarrollo digital.

El WTIS-25 está abierto a todos los Miembros y destinado principalmente a los responsables de las estadísticas de desarrollo digital de los ministerios pertinentes, los organismos de regulación, las oficinas nacionales de estadística y el sector privado.

Serán también bienvenidos otros expertos en datos de desarrollo digital y temas conexos.

La inscripción al evento es obligatoria y deberá realizarse exclusivamente en línea a través de este [enlace](#). Los participantes deberán completar el formulario de inscripción en línea y obtener la aprobación de su correspondiente [Coordinador designado \(DFP\) para la inscripción en eventos del UIT-D](#). Para completar el proceso será necesario disponer de una [cuenta de usuario de la UIT](#).

Los participantes debidamente inscritos en el evento podrán participar a distancia. Se anima a todos los participantes a inscribirse lo antes posible y a indicar si tienen la intención de participar presencialmente o a distancia.

Se facilitarán servicios de traducción en función de las solicitudes presentadas durante la inscripción. Los participantes que requieran traducción a idiomas distintos del inglés (es decir, árabe, chino, francés, ruso o español), deberán indicarlo en el formulario de inscripción. Las solicitudes de traducción deberán presentarse a más tardar el **8 de agosto de 2025 (23.59 horas CEST)**, 45 días calendario antes del evento.

Si necesita ayuda para la inscripción, diríjase a BDTMeetingsRegistration@itu.int.

En el [sitio web del SMIT-25](#) podrá encontrar la información logística, que se irá actualizando con el programa detallado, los nombres de los oradores y toda la información adicional necesaria a medida que se acerque la fecha del evento. Si tiene alguna duda acerca del Simposio, diríjase a wtis@itu.int.

Espero que su organización pueda participar en este importante evento.

Atentamente,

(firmado)

Cosmas Luckyson Zavazava
Director